



Achtzehn olympische Medaillen für Bubiker Ski- und Snowboard-Hersteller Oxess

Bubikon, 17.2.2022 Der Bubiker Ski- und Snowboard-Hersteller Oxess kann erneut einen Grosserfolg feiern: An den olympischen Winterspielen in Beijing waren die Athletinnen und Athleten auf Snowboards und -Skis von Oxess äusserst erfolgreich und gewannen insgesamt 18 Medaillen.

Bei den Einzelwettkämpfen der Skiakrobatinnen und -akrobaten war der Erfolg 100%. Gold gewannen Xu Mengtao CHN und Qi Guangpu CHN, Silber Huskova Hanna BLR und Abramenko Oleksandr, Bronce Nick Megan USA und Burov Ilia. Auch im Teamwettbewerb stand jeweils mindestens 1 Athletin oder Athlet mit Oxess Skiern auf dem Podium: Gold gewann die USA, Silber China, Bronce Kanada. Die Präsenz von Oxess bei den Aerials zeigt deutlich auf, dass Qualität und Performance der Skier «made in Switzerland» überragend sind.

Im Snowboardcross der Damen wurden erneut 2 Medaillen gewonnen wurden. Einerseits die Silberne für Chloe Trespeuch aus Frankreich, andererseits die Bronzene für Merieta O'Dine aus Kanada. Umso erfolgreicher verlief der Teamevent: Gold gewann die USA mit Nick Baumgartner vor Italien mit Michela Moioli und Kanada, erneut mit Merieta O'Dine.

Im Snowboard Alpin hoffte man in Bubikon ebenfalls auf sehr gute Resultate. Am Ende schaute jedoch (nur) 1 Medaille heraus: Die bronzene Auszeichnung für Gloria Kotnik aus der slowenischen Mannschaft.

Mit dieser Ausbeute verdoppelte Oxess den Gewinn von Edelmetall. Das erste Mal fuhr 2006 in Turin ein Athlet auf Oxess, gewann damals jedoch noch keine Medaille (8. Rang von Gilles Jaquet). Seit 2010 in Vancouver durfte sich die kleine Manufaktur aus Bubikon jedoch immer an diesen besonderen Erfolgen erfreuen und ist sehr stolz darauf, Sportler und Sportlerinnen mit ihren Produkten ausrüsten zu dürfen.

Gründer und Inhaber Marcel Brunner ist hoch erfreut: "Der unermüdliche Einsatz des ganzen Teams hat uns einmal mehr gezeigt, was auch von einer so kleinen Truppe erreicht werden kann. Ein weiterer Beweis, dass unsere handgefertigten Skier und Snowboards, die wir auf individuelle Bedürfnisse abstimmen können, überdurchschnittlich performant sind. Damit können wir unserer weltweit bekannten Reputation weiterhin gerecht werden. Wir freuen uns schon auf neue Herausforderungen", so der 52-jährige Zürcher Oberländer.

Von diesen Erfolgen profitieren natürlich nicht nur Athletinnen und Athleten, sondern auch Freizeit SportlerInnen. Die Weiterentwicklung der Produkte von Oxess fliesst immer nahtlos in Snowboards und Skier für den Breitensport. Kontinuierliches Wachstum seit der Firmengründung 1993 garantieren für äusserst hochwertige Produkte auf dem Markt. Mittlerweile liefert Oxess Skier und Snowboards rund um den Erdball und erfreut sich steigender Beliebtheit.



Bild: Imago



Bild: Gettyimages



Bild: Profimedia